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der Abgeordneten Mühlbachler 
und Kollegen 

Anfrage 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Millionenförderung des linksextremen Tatblatts aus 
öffentlichen Mitteln I 

Abgeordnete der Österreichischen Volkspartei haben bereits im 
Vorjahr eine Anfrage an den Sozialminister gestellt, in der 
Aufklärung darüber erbeten wurde, wieso im Rahmen der 
Aktion 8000 Vereine gefördert werden, die eindeutig 
staatsfeindliche Ziele haben. Die Abgeordneten hatten damals 
unter anderem auf das Beispiel der "Unabhängige Initiative 
Informationsvielfalt" verwiesen, die im Jahre 1993 mit Mitteln 
der Aktion 8000 gefördert wurde und Herausgeber des 
"TATBLATTES" ist. 

In der Anfragebeantwortung rechtfertigte sich der 
Sozialminister für die Förderung des Vereins "Unabhängige 
Initiative Informationsvielfalt" damit, daß "das 
Arbeitsmarktservice aus gutem Grund keine 
nachrichtendienst lichen Einheiten und auch nicht die 
offensichtlich Ihnen (Anm.: den Anfragestellern) zur Verfügung 
stehenden einschlägigen Kontakte besitzt" und er daher nicht in 
allen Einzelfällen die.Aktivitäten der geförderten Vereine 
überprüfen könne. Gleichzeitig gab der Sozialminister aber in 
der Anfragebeantwortung bekannt, daß er die zuständige 
Landesgeschäftsstelle Wien des Arbeits~arktservices beauftragt 
habe, die Förderungen an diesen Verein einzustellen. 

Mit Anfrage vom 26. April 1995 haben ÖVP-Abgeordnete darauf 
hingewiesen, daß die Förderung des TATblattes nicht nur nicht 
eingestellt wurde, sondern daß sich die Förderung des 
TATblattes im Rahmen der Aktion 8000 im Jahre 1994 gegenüber 
1993 auf ÖS 742.822,-- verzehnfacht hat. Nunmehr wurden 
ÖVP-Abgeordnete neuerlich fündig. Den vorliegenden Unterlagen 
ist derzeit folgendes zu entnehmen: 

Die "Unabhängige Initiative Informationsvielfalt", die das 
TATblatt herausgibt, wurde aus öffentlichen Mitteln des 
Sozialministeiiumsin den Jahren 1993, 1994 wie folgt 
gefördert: 

ÖS 78.205,-- - 1993 
ÖS 742.822,-- -1994 
ÖS 388.024,-- - 1994 

ÖS 1.229.051,-- Gesamt 

Diese Aufstellung beweist, daß das linksextreme 
verfassungsfeindliche TATblatt aus öffentlichen Mitteln des 
Sozialministeriums in den letzten zwei Jahren mit fast 1,3 
Millionen Schilling gefördert wurde. . 
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Angesichts der Tatsache, daß fast täglich neue Förderungen an 
staatsfeindliche, linksradikale Vereine auftauchen, stellen die 
unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit 
und Soziales folgende 

Anfrage 

1. Mit welcher Summe wurde die "Unabhängige Initiative 
Informationsvielfalt" aus Mitteln des Sozialministeriums in 
den Jahren 1990, 1991, 1992, 1993, 1994, 1995 jeweils 
ingesamt gefördert? 

2. Welche weiteren staatsfeindlichen, linksradikale Vereine 
wurden vom Sozialministerium in den Jahre 1990, 1991, 1992, 
1993, 1994, 1995 mit welchen Summen gefördert? 

3. Welche Vorkehrungen treffen Sie, um in Hinkunft erkennen zu 
können, wes "G~istes Kind" diejenigen Vereine sind, die Sie 
aus öffentlichen Mitteln fördern? 

4. Mit welchen Maßnahmen werden Sie in Hinkunft ausschließen, 
daß Sie verfassungsfeindliche Gruppen aus öffentlich~n 
Mitteln fördern? 
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